



Oberbayern-Rundspruch Nr. 19 vom 22. Mai 2023

Heute am Mikrofon: **Annemarie, DJ0FR**

EIN HINWEIS DER REDAKTION

Der nächste Oberbayern-Rundspruch würde auf den Pfingstmontag treffen, und deshalb legen wir eine Pause ein.

Wir hören uns wieder am 5. Juni zur gewohnten Zeit auf DB0ZU, und auch der digitale Rundspruch auf 80 m wird deshalb erst am 7. Juni ausgestrahlt.

EINE MELDUNG AUS DEM DISTRIKT OBERBAYERN

Ergebnisse der Großraum-Fuchsjagd vom Samstag, 20. Mai 2023

Diesmal hatte sich Helmut Moller, DK6MH, als Fuchs ins Schloss Scherneck in Rehling begeben. Dort besuchten ihn 6 Mobilteams mit 10 OMs und einer YL persönlich. Hans, DC5CQ, hat die insgesamt 15 Peilmeldungen aufgenommen und in die Auswertung gestellt.

Die ersten 5 Plätze für 2 m belegen:

Alois, DL8MAI; Walter, DL8DWM; Wilhelm, DL5MCG; Jörg, DL1MJF, und Edgar, DG8MDA

Bei den vier Peilern auf 70 cm führt wieder Alois, DL8MAI, gefolgt von Alfred, DJ0GM, Annemarie, DJ0FR, und Dieter, DL2MIE.

Die gesamte Tabelle mit Entfernungen und Peilwerten wird sicher bald auf der Homepage der Großraum-Fuchsjagd erscheinen.

Die Koordinaten des Fuchsstandorts sind im Rundspruch-Archiv abgelegt.

44° 28' 45" N, 10° 55' 45" O

VON DER HOMEPAGE DER ORTSVERBÄNDE

Äktschnday in Moosburg

Am 13. Mai fand auf dem TSV Sportplatz in Moosburg der Äktschnday für Kinder statt. Es waren viele Vereine, Tanzgruppen, die Bundespolizei mit Diensthunden, Wasserwacht, Fußballvereine, Handballvereine, Modellflieger, andere – und natürlich wir Funkamateure dort, um den Kindern und Jugendlichen etwas zu zeigen. Die Veranstaltung war von 13:00 bis 18:00 Uhr angesetzt, und in der Zeit war unser Bastelzelt sehr gut besucht. Es sind viele Sirenenbausätze gebaut worden. Teilweise mussten Kinder sogar etwas warten, wenn alle Lötstationen belegt waren, obwohl die Bastelmannschaft sehr fleißig war.

Daneben gab es noch Morsen, eine Mini-Fuchsjagd und anschaulichen Betrieb in FT8 im HAM-Mobil. Petrus hatte auch ein Einsehen und ließ es erst am späteren Abend wieder regnen; aber da hatten wir schon längst wieder abgebaut.

Die Kinder und Jugendlichen hatten eine Menge Spaß und das hat sich auch auf uns übertragen.

vy 73, Gerd, DF2KX, OVV Freising, C04

80-m-Fuchsjagd bei C12

Der OV München-Nord, C12, lädt zum Peilen ein am Donnerstag, 8 Juni 2023.

Die Anmeldung wird erbeten bis 5. Juni per E-Mail an dg5mlh(at)darc.de

Die Einschreibung ist bis 13:15 Uhr möglich, gestartet wird um 13:30 Uhr.

Der Treffpunkt liegt voraussichtlich südlich von Hofolding; Anfahrtsbeschreibung und Geländekarte werden nach Anmeldung per E-Mail verschickt.

Zu suchen sind 5 Sender. Bei den Sendern hängen die üblichen orange-weißen Postenschirme (15 cm x 15 cm) und eine Prägezange.

Bei Reservierung bis Sonntag vorher stehen einige Leihpeiler zur Verfügung. Kopfhörer (3.5-mm-Klinkenstecker) bitte selbst mitbringen.

Mit der Teilnahme am Wettbewerb erklären die Teilnehmer ihr Einverständnis zum Erscheinen des Namens, ggf. Rufzeichens und der Ergebnisdaten in den Ergebnislisten des DARC.

Euer ARDF-Team von C12: Iris, DG5MLH; Peter, DL3MFQ; Helmut, DJ0RZ

AUS DEM DISTRIKT FRANKEN

Jahresversammlung des VFDB OV Nürnberg (Z15)

Der VFDB OV Nürnberg (Z15) hielt am Montag, 8. Mai seine diesjährige Jahresversammlung ab. Der Einladung des OVV's folgten sieben Mitglieder.

Es wurde beschlossen, die OV-Abende nur noch alle zwei Monate abzuhalten. Deshalb findet der nächste OV-Abend erst wieder im Juli statt.

Das Highlight der Versammlung war die Ehrung von Helmut Ott, DK8NC für seine 50-jährige Mitgliedschaft im VFDB e.V. Wir danken ihm für seinen persönlichen Einsatz.

Info: Klaus Hasslauer, DG8NFB (OVV Z15)

EINE MELDUNG AUS ÖSTERREICH

Das österreichische Fernmeldebüro hat die OE-Calls wieder veröffentlicht mit Datum 1. Mai 2023. Auf der Homepage des ÖVSV stehen die Links zu den verschiedenen vorbereiteten Listen.

<https://www.oevsv.at/oevsv/aktuelles/Rufzeichenliste-Neuaufgabe/>

EINIGE SONDERCALLS AUS VERSCHIEDENEN QUELLEN

Kenia

Vladimir, UA4WHX, ist seit dem 9. Mai aus der kleinen Marktstadt Maralal meist in CW unter dem Rufzeichen **5Z4/UA4WHX** QRV. Wie lange Vlad in Kenia bleibt, ist nicht bekannt.

Katar

Anton, RN1B, der bisher unter dem Rufzeichen A75GC aus Doha gearbeitet hat, erhielt jetzt eine Lizenz und ist mit dem neuen Rufzeichen **A71/RN1B** in der Luft. Anton ist auf 80-10 m in CW und SSB anzutreffen und wird mehrere Wochen in Doha bleiben.

St. Kitts (Karibik)

John, W5JON, wird wieder als **V47JA** aktiv sein von Calypso Bay, St. Kitts, vom 23. Mai bis 7. Juni. Er arbeitet in SSB und FT8 von 6 bis 160 m mit einer recht stolzen Ausrüstung.

Montserrat (auch Karibik)

George, K2DM, ist als **VP2MDM** von Gingerbread Hill auf Montserrat vom 25. bis 29. Mai QRV, speziell beim Contest, aber auch davor und danach in FT8/FT4.

WAS NOCH INTERESSIEREN KÖNNTE

Ben Büttner, DL6RAI, silent key

Der bekannte Contester und Ehrenpräsident des Bavarian Contest Club BCC ist am vergangenen Donnerstag nach einem Unfall bei Antennenarbeiten in Aruba seinen Verletzungen erlegen. Die Crew befand sich in den Vorbereitungen zum CQ WW WPX Contest mit dem Call P44X.

Für die Einhaltung des Datenschutzgesetzes ist der Einsender der Mitteilung verantwortlich.

Meldungen für den Rundspruch bitte ausschließlich an die Adresse DLØBS@DARC.DE senden.

Redaktionsschluss ist jeweils am Sonntag um 10:00 Uhr Ortszeit.